

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



ZEUGNIS FÜR ZUGELASSENE AUSBILDUNGSORGANISATIONEN (ATO)

APPROVED TRAINING ORGANISATION CERTIFICATE (ATOs)

Europäische Union

European Union

LUFTFAHRT-BUNDESAMT

ZEUGNIS ALS ZUGELASSENE AUSBILDUNGSORGANISATION

APPROVED TRAINING ORGANISATION CERTIFICATE

DE.ATO.167

Gemäß der Verordnung (EU) Nr. 1178/2011 der Kommission und vorbehaltlich der nachstehenden Bedingungen, zertifiziert das Luftfahrt-Bundesamt hiermit

Pursuant to Commission Regulation (EU) No 1178/2011 and subject to the conditions specified below, the Luftfahrt-Bundesamt hereby certifies

Rheinland Air Service GmbH

Flughafenstraße 31

41066 Mönchengladbach

als gemäß Teil-ORA zertifizierte Ausbildungsorganisation mit der Berechtigung zur Durchführung von Teil-FCL-Ausbildungslehrgängen, einschließlich der Verwendung von FSTD, wie in der beigefügten Ausbildungslehrgangszulassung aufgeführt.

as a Part-ORA certified training organisation with the privilege to provide Part-FCL training courses, including the use of FSTDs, as listed in the attached training course approval.

BEDINGUNGEN:

CONDITIONS:

Dieses Zeugnis ist auf die Rechte und den Umfang der Durchführung von Ausbildungslehrgängen, einschließlich der Verwendung von FSTD, wie in der beigefügten Ausbildungslehrgangszulassung aufgeführt, beschränkt.

This certificate is limited to the privileges and the scope of providing the training courses, including the use of FSTDs, as listed in the attached training course approval.

Dieses Zeugnis ist gültig, solange die zugelassene Organisation Teil-ORA, Teil-FCL und sonstige einschlägige Vorschriften erfüllt.

This certificate is valid whilst the approved organisation remains in compliance with Part-ORA, Part-FCL and other applicable regulations.

Vorbehaltlich der Einhaltung der vorstehenden Bedingungen bleibt dieses Zeugnis gültig, solange es nicht zurückgegeben, ersetzt, eingeschränkt, ausgesetzt oder widerrufen wird.

Subject to compliance with the foregoing conditions, this certificate shall remain valid unless it has been surrendered, superseded, limited, suspended or revoked.

Datum der Ausstellung: 13.12.2021

im Auftrag

Hoffmann

Luftfahrt-Bundesamt



ZEUGNIS ALS ZUGELASSENE AUSBILDUNGSORGANISATIONEN

APPROVED TRAINING ORGANISATION CERTIFICATE

ZULASSUNG FÜR DIE DURCHFÜHRUNG VON AUSBILDUNGSLEHRGÄNGEN

TRAINING COURSE APPROVAL

Anlage zum ATO-Zeugnis Nr.:
Attachment to ATO Certificate Number:

DE.ATO.167

Rheinland Air Service GmbH

hat das Recht erhalten, die folgenden Teil FCL - Lehrgänge anzubieten und durchzuführen und die folgenden FSTD zu verwenden:

has obtained the privilege to provide and conduct the following Part-FCL training courses and to use the following FSTDs:

Ausbildungslehrgang <i>Training course</i>	Verwendete FSTD, einschließlich Buchstabencode ⁽¹⁾ <i>FSTD(s) used, including letter code ⁽¹⁾</i>
TR (SP HPA) HA-420 einschließlich Auffrischungsschulungen; SP ops <i>TR (SP HPA) HA-420</i> <i>including refresher training; SP ops</i>	-----
CR(A) Pilatus PC12 SET SP ops <i>CR(A) Pilatus PC12 SET</i> <i>SP ops</i>	-----
CR(A) TBM SET SP ops <i>CR(A) TBM SET</i> <i>SP ops</i>	-----
CR(A) SET Kodiak 100 SP ops <i>CR(A) SET Kodiak 100</i> <i>SP ops</i>	-----
Landeausbildung (nur Teilausbildung) für HA-420 <i>landing training (partial training only) for HA-420</i>	-----
HPA – Lehrgang für zusätzliche theoretische Kenntnisse <i>HPA - additional theoretical knowledge course</i>	-----

⁽¹⁾ wie auf der Qualifikationsbescheinigung angegeben

⁽¹⁾ as indicated on the qualification certificate



Diese Ausbildungslehrgangszulassung bleibt gültig, solange:
This training course approval is valid as long as:

- a) das ATO-Zeugnis nicht zurückgegeben, ersetzt, eingeschränkt, ausgesetzt oder widerrufen wird, und
the ATO certificate has not been surrendered, superseded, limited, suspended or revoked; and
- b) alle Betriebsabläufe nach Teil-ORA, Teil-FCL und sonstigen einschlägigen Vorschriften und, falls zutreffend, den in den Unterlagen der Organisation festgelegten Verfahren, sofern nach Teil-ORA gefordert, durchgeführt werden.
all operations are conducted in compliance with Part-ORA, Part-FCL and other applicable regulations and, when relevant, with the procedures in the organisation's documentation as required by Part-ORA.

Datum der Ausstellung: 13.12.2021
Date of issue

im Auftrag
by order


Hoffmann
Luftfahrt-Bundesamt

